

Überprüfung Ampelanlage „Grünphase“

Der Bezirksrat der Volkspartei Landstraße **Ernst Tauschmann** stellt gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am **26.06.2025** folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Stadtentwicklung, Mobilität und Wiener Stadtwerke, Frau Mag.^a Ulli Sima, wird ersucht, unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilungen (MA 33, MA 46), zu prüfen, ob in 1030 Wien, Schwarzenbergplatz 4 – Lothringerstraße an der Ampelanlage in Richtung 4. Bezirk die Grünphase für Fußgänger:innen dahingehend abändern kann, dass ein durchgehendes Überqueren möglich ist.

Begründung

Zur Zeit ist die „Grünphase“ der AVLSA für Fußgänger:innen so geschalten, dass nur durch ein schnelles Tempo ein durchgehendes Überqueren des Schwarzenbergplatzes möglich ist. Eine geringe Zeitausdehnung des Grünlichtes für Fußgänger würde wahrscheinlich ausreichen, damit Fußgänger:innen nicht zwischen Gleisen der Linie 71/D auf das nächste „Grün“ warten müssen.